Ciudad grande, ciudad pequeña

Sáb, 18 ene, 16:22

Lola, querida, todavía estoy alucinando con que hayas decidido dejar esta ciudad para ir a enterrarte a ese sitio provinciano sin alicientes. Me apuesto algo a que vas a echar de menos el dinamismo que se respira aquí, que vas a añorar un montón de cosas y, al final, vas a acabar volviendo.

Sáb, 18 ene, 16:45

Querido Luis, te agradezco mucho que con tu email hagas todo lo posible por decirme que te parece un error la decisión de venirme aquí. Es todo un detalle que me da mucha seguridad. Gracias, majo.

Pero igual te convenzo de lo equivocado que estás si te cuento algunas de las ventajas que he encontrado aquí, en esta ciudad que es diez veces más pequeña que esa que he dejado atrás.

Te concedo que tienes razón en lo del dinamismo, pero tú me reconocerás que con la edad que vamos teniendo, el dinamismo se paga con cansancio. Y a ratos el precio se hace un poco caro.

Sáb, 18 ene, 17:12

De acuerdo en eso, pero a ti siempre te ha gustado estar al día de la cartelera cultural: que si los estrenos cinematográficos, que si los teatrales, que si los musicales...

Sáb, 18 ene, 17:59

Ya, pero siempre anda uno haciendo cola. Aquí las hay de vez en cuando, pero pocas y cortitas. Y no dejo de recordar que ahí me pasaba la vida haciendo cola para cualquier cosa. Además, cada vez que tienes que asistir a uno de esos espectáculos, tienes que estar muy al loro para sacar entradas con mucha antelación y no quedarte sin verlo.

Sáb, 18 ene, 18:07

Y qué me dices de los museos. Aquí, como tú sabes mejor que nadie, los hay a montones. De pintura, de escultura, de historia ...

Sáb, 18 ene, 18:23

Luis, antes de seguir con este "toma y daca", déjame decirte que es lo que más me gusta de vivir en esta ciudad, a lo que más importancia le doy.

Es el asunto del transporte y el tiempo que se pierde en él. Aquí, si quiero, voy andando a todas partes. Todo está cerca. No pierdo horas en el desplazamiento.

Puedo visitar a los amigos en sus casas o encontrarlos donde muy probablemente sé que pueden estar sin más que aparecer por allí. Y no sabes lo que es tener la

naturaleza a tiro de piedra. Con solo un paseo estoy en medio del campo. Y además hay poquísima contaminación.

Sáb, 18 ene, 18:31

Cariño, te me has vuelto vaga. ¿Dónde ha quedado aquella Lola que imponía un ritmo frenético nada más que empezaba el fin de semana y que no paraba hasta el domingo a las tantas de la noche?

Por cierto, ¿también me vas a hacer la apología de esas ciudades tuyas en lo que se refiere a la gente? ¡Si parecen un geriátrico, válgame el cielo! La falta de trabajos las ha vaciado de gente joven.

Sáb, 18 ene, 18:42

Ahí, la verdad, no te puedo quitar la razón, pero, ¿qué me dices de tener un buen montón de sitios fijos, ya sean bares o tiendas o quioscos, en los que me conocen y en los que puedo charlar con los camareros o los dependientes de lo divino y de lo humano?

Sáb, 18 ene, 18:51

Ya imagino que no es lo mismo, pero aquí, si te quedas en tu barrio también puedes tener esa ventaja.

Sáb, 18 ene, 18:59

Luis, querido, he quedado con Sara para salir a tomar unas cañitas, andando y por el centro, así que tengo que dejarte. Besos y abrazos

Sáb, 18 ene, 18:61

Vale, guapa, en todo caso no dejes de venir a vernos pronto y así podremos seguir la conversación en persona. Muchos besos.